

Notre message au premier ministre McGuinty : Respectez votre engagement face aux personnes ayant une déficience intellectuelle

Pour des milliers de familles de l'Ontario, les temps difficiles ne sont rien de nouveau.

Les personnes ayant une déficience intellectuelle, leurs familles et les personnes qui les soutiennent dans la vie communautaire de tous les jours ont tenté de faire tellement de choses avec bien trop peu pendant plusieurs dizaines d'années.

Dans le budget provincial de 2007, le gouvernement de l'Ontario a pris un engagement de financer, pendant quatre ans, les services aux personnes ayant une déficience intellectuelle de façon à aider les milliers de personnes sur des listes d'attente à obtenir de l'aide. Le nouveau financement aiderait également les personnes et les familles qui subissaient du stress et des retours en arrière en raison du roulement de personnel élevé parmi les travailleuses et travailleurs des services aux personnes ayant une déficience intellectuelle qui offrent du soutien.



Maintenant, des temps difficiles frappent de plus en plus d'Ontariennes et d'Ontariens et le gouvernement envoie des signaux qu'il est possible qu'il ne réponde pas aux engagements pris précédemment quant au financement.

Mais ce n'est pas le bon moment de couper à nouveau dans les services offerts aux personnes les plus vulnérables de nos collectivités.

On doit respecter l'engagement pris quant au financement des services aux personnes ayant une déficience intellectuelle jusqu'en 2011, tel que promis. On ne fait que commencer à ressentir les changements positifs. Les personnes ayant une déficience intellectuelle n'ont pas besoin d'un nouveau retour en arrière.

Voici ce qu'offre un financement adéquat pour les services aux personnes ayant une déficience intellectuelle :

- des soutiens constants et de qualité qui aident les gens à dépasser les limites de leurs capacités;
- des soutiens constants et de qualité qui aident les familles à prendre soin de leurs enfants ou de leurs frères et sœurs ayant une déficience intellectuelle et à continuer d'être des membres actifs de nos collectivités;
- des soutiens constants et de qualité qui aident les personnes à vivre de façon active et visible – et, dans de nombreux cas, à travailler – dans nos collectivités;
- un espoir pour les individus et les familles qui parfois attendent pendant des années sur les listes d'attente pour ces soutiens essentiels.

Envoyez votre message au premier ministre McGuinty

Prenez deux minutes pour vous joindre à nous en envoyant un message au premier ministre Dalton McGuinty et au ministre des Finances Dwight Duncan. Visitez www.scfp.ca/action/engagement et suivez les instructions pour envoyer votre message par courrier électronique.